

## Nuevos retos, nuevos servicios

### New challenges, new services

PAULO EMILIO ARCHILA • BOGOTÁ D.C.

A partir de este año hemos logrado la indización en Categoría B en el Índice Bibliográfico Nacional –Publindex– de Colciencias, después de muchos años de adecuación del sistema de revisión de Acta Médica Colombiana, de actualización en las bases de datos internacionales como Lilacs y Latindex, de depuración de los requisitos para integrar el Comité Editorial y de Revisión Editorial con árbitros externos nacionales e internacionales, de estricto cumplimiento de las normas de publicación según el Acuerdo de Vancouver para revistas biomédicas, permitiéndonos el acceso a la base de datos Scielo-Colombia, con lo cual podremos clasificar en categoría A2 del Publindex el próximo año y así acceder a bases internacionales tan importantes como el Medline.

Este progreso se ha traducido en un mayor número de artículos de todos los centros académicos del país, sometidos a la consideración del comité para su publicación en la revista, con el consiguiente aumento de nuestra actividad editorial, lo cual constituye un estímulo adicional a nuestra labor.

Nuestra página web [www.actamedcolomb.org.co](http://www.actamedcolomb.org.co) está activa y actualizada, y a través de sus páginas se presta un nuevo servicio: Biblioteca Informática para la Salud, trabajo realizado por los doctores Alvaro Fortich Revollo, MD-esp y Darío Méndez Cuadros, QF MSc de la Universidad de Cartagena y la Corporación Universitaria Rafael Núñez, con el patrocinio de la Federación Diabetológica Colombiana y Acta Médica Colombiana.

Utilizando este servicio podrán nuestros lectores e investigadores navegar fácilmente por todas las publicaciones incluidas mediante enlaces automáticos a cada una de ellas, facilitando así el proceso de revisiones sistemáticas y de recolección de bibliografía para sus trabajos.

Nuestra revista estará siempre dispuesta a colaborar con los autores en la corrección de sus trabajos, no con el ánimo de poner una talanquera, sino de educar y mejorar la calidad de nuestras publicaciones, manteniendo así el nivel de calidad que nos impone nuestra condición actual de integrantes de las redes bibliográficas internacionales. Bien es sabido que en el mundo actual no basta con publicar, es indispensable darle visibilidad a los trabajos a través de los sistemas de informática, que son los que a la postre dominarán el mundo de la ciencia.

Los invitamos una vez más a considerar suyas Acta Médica Colombiana y la Asociación Colombiana de Medicina Interna.

*Paulo Emilio Archila*

*Editor Acta Médica Colombiana.*